

195203
Viernes, 21 de Agosto de 1992 ASN 1379

La Tocde La Serena b.5.

Librería Macondo muestra un arsenal bien provisto de las más diversas temáticas. Desde las Odas de Neruda, pasando por los caracoles cuyas señales marinas aún siguen llegando de Sumatra o Borneo, donde el poeta ancló por vez primera con una modesta medallita diplomática, hasta la más agresiva y moderna literatura actual. Allí está Macondo, y junto a ella, la literatura infantil, la que no sólo alegra a los peques, sino que también inunda de alegría nuestros corazones. Una amplia y vasta variedad de revistas infantiles le invitan a pasar. Bienvenidos sean queridos amiguitos.

Libros para inventar la poesía regional

1610-84

1.- "Canto a los mineros", por Roberto Flores Álvarez, editado por Juan Godoy Rivera, Imprenta Silva, Coquimbo.

Roberto Flores, nuestro poeta regional, hace poco retorno al polvo, mientras sobrevive en plenitud de su lirismo. Si releemos algunos de sus miles de versos, difundidos en diarios, revistas, antologías o en su poemario Afluentes, sentimos que transita en nuestros oídos el eco de su voz vibrante, con el acento que le escuchamos sólo treinta horas antes de su inesperado deceso, mientras el Círculo de los Ancianos Venerables del Valle se apresuraba a otorgarle el premio regional de literatura. Dice su poesía: "por los mineros canto la canción de mi tierra, / y en el bronce del verso quiero tallar su fama, / porque llevo en el alma la visión de mis sierras, / y me

alumbró en la cuna la estrella de Atacama." (QJB)

2.- Poemares, Julio Piñones Lizama, terminó de escribirse el 2 de abril de 1991 y su impresión tuvo fin en la Editorial Rosales Hnos, La Serena.

Libro dedicado al artista y profesor Sr. Jorge Peña Hen, y en él, a todos quienes sufrieron y murieron, en las dos últimas décadas, defendiendo el mensaje de belleza y de justicia social para el pueblo de Chile, por el cual él pacíficamente, luchará. La portada y las ilustraciones a cargo de Rubí Díaz de Piñones. El libro contiene una gran cantidad de notas y referencias culturales y una completísima bibliografía de libros publicados en torno a la situación de los Derechos Humanos. Es un texto de poesía que viene a alumbrar y a plegarse al pequeño mapa de la poesía actual de esta región.

3.- "Libro de Oro de la poesía regional", editor Juan Godoy Rivera, Editorial del Norte, La Serena.

Este libro es un muy bien intento de unir lo que no se puede unir, es decir, la buena poesía con lo que sencillamente no es poesía. Esta región en el pasado dio grandes poetas y ahora se pasta un territorio muy árido. Débase agregar que el editor hace esfuerzos muy grandes para publicar estos poemas y los otros,

por no contar él con recursos y la empresa privada no ponerse con la cultura regional y además no se ha podido hacer algo mejor, porque las autoridades no se interesan el tema y creemos francamente que no entienden, y por otro lado, los mismo autores no se preocupan. Andan más ansiosos de ocupar un lugar y vertidos de un figuroso "yo soy poeta", en vez de preocuparse de verdaderamente escribir.

Libros para inventar la poesía regional [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libros para inventar la poesía regional [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)